



¿Cuánto pueden lograr 10.000 militares mexicanos en la frontera?

Para evitar los aranceles estadounidenses, México acordó desplegar 10.000 soldados en su frontera norte. Analistas y exfuncionarios cuestionan que estos puedan detener el flujo de fentanilo con eficacia.



Por **Maria Abi-Habib** y **James Wagner**
Reportando desde Ciudad de México

7 de febrero de 2025 a las 05:10 ET

Durante su última campaña presidencial, el presidente Trump presumió de haber obligado a México durante su primer mandato a [desplegar 28.000 soldados](#) en sus [fronteras](#) a fin de evitar aranceles.

Pero no está claro qué harán las tropas mexicanas en la frontera. La Secretaría de la Defensa Nacional de México es conocida por su falta de transparencia, ya que no está obligada a revelar sus operaciones o detalles de financiación al Congreso de México o al público.

Hay pistas en el primer mandato de Trump, cuando más de 20.000 tropas mexicanas fueron enviadas a las fronteras norte y sur del país y se encargaron de erigir puestos de control y disolver grandes grupos de migrantes.